

Ausschussvorsitzender Utsch eröffnet die 9. Sitzung des Betriebsausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist.

Sodann bedankt er sich bei Klärwerksmeister Günther Müller für den vorangegangenen, informativen Rundgang auf der Kläranlage und die Möglichkeit, die heutige Sitzung in der neu errichteten Aufstockung durchführen zu können.

Schließlich begrüßt der Ausschussvorsitzende die Herren Weller und Prien vom Ingenieurbüro Pecher, die heute zur Überarbeitung des Generalentwässerungsplanes (TOP 2) referieren werden.